
①次週のガバナー公式訪問について。
　全員、地区会員必携と現況報告書を持参してください。
②第20回（通算40回）ＲＹＬＡ研修会中止の案内がありま

した。
③ロータリー文庫開館時間について。2020年末まで、

10時～16時。
④高崎ＲＣとの親睦ゴルフの案内。10月28日、初穂カン

トリークラブ。
⑤日本のロータリー100周年を記念した切手が、9月18

日に発売されます。
⑥他クラブの例会変更が届いております。（安中ＲＣ）

幹事報告 髙橋昭紀 幹事

出席報告 関 美津男 委員

タクト 木村修洋 会員

会長の時間 山田　晃 会長

　今日は、競馬の話をします。
　皆さんは、真っ白な毛をもつ競走馬を知っていますか？
白い毛をもつ競走馬というと、大抵の方はオグリキャップ
などの芦毛馬を思い出すと思います。芦毛は真っ白な馬で
はありません。白い毛の競走馬は、0.04％しかいません。
　競馬は 1970年代初めにレジャースポーツとして市民
権を得ました。この一週間、スポーツ界にはいろいろなこ
とがありましたが、競馬界にもとてつもないスターが生ま
れた可能性があります。
　ディープインパクト、キタサンブラック、オグリキャッ
プ、古くはシンザン、トキノミノル、トーショーボーイ、
テンポイント等々、多くの名馬がいましたが、白毛はいま
せんでした。
　サラブレッドの毛色は全部で８種類あります。鹿毛（か
げ）、黒鹿毛（くろかげ）、青鹿毛（あおかげ）、青毛（あおげ）、
芦毛（あしげ）、栗毛（くりげ）、栃栗毛（とちくりげ）、白毛（し
ろげ）ですが、競馬史上初めて、白毛の牝馬「ソダシ」が
札幌２歳ステークスをレコードタイムで芝の重賞を勝ちま
した！
　1970 年代初めに、競馬をギャンブルからレジャース
ポーツへと導いたハイセイコーのように、コロナ禍の中、
子供からお年寄りまでのアイドルホースになることを期待
しています。
　もし、牝馬三冠（桜花賞・オークス・エリザベス女王杯）、
牡馬三冠（皐月賞・ダービー・菊花賞）をソダシが取った
ときは、1 レースにつき 10 万円ボックスインします。ち
なみにソダシの馬名の意味は、サンスクリット語で「純粋、
輝き」です。

本日のランチ
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会長：山田　晃　　　幹事：髙橋昭紀
会員数：45　　　会場出席：26　　欠席：19
出席率：57.78%　　前々回出席率：82.22%
点鐘：山田　晃 会長　　　司会：原澤ふじ子 副ＳＡＡ
ロータリーソング：日の風も星も（タクト：木村修洋）
例会場：ホテルべラヴィータ 3F　12:30～



『ロータリーの友』の解説

沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 須田恭弘 委員

奉仕プロジェクト委員会より 見城登志雄委員長

山田 晃
　先週の競馬で、札幌２歳ステークスにて、白毛馬のソダ
シがレコードで無傷の２連勝。白毛馬の初の芝重賞制覇！
1970年代前半、子供からお年寄りまで競馬ファンでない
人までも熱狂させたハイセイコー以来の国民的アイドルホ
ースになり、コロナ禍の秋から来年へのクラシック戦線の
中心になることを期待しています！
髙橋 昭紀
　次週はガバナー公式訪問です。大勢でお迎えしたいと思
いますので、皆さんご協力よろしくお願い致します。
國府田 坦
　西武の高橋光成投手は9／8のオリックス戦に登板して、
２対０で4年ぶりの完封勝利で５勝６敗となった。９回先
頭打者に初安打を許して、ノーヒットノーランの大記録の
夢は達成できなくて残念だった。
小林 照夫
 新型肺炎コロナウイルスのワクチンの実用化、安全・安
心・信頼の医薬品の早期実用化に願いを込めてのBox inです。
生方 眞司
　だいぶ前ですが、妻の誕生日にきれいなお花をいただき
ありがとうございます。
武井 順一
　本日都合により早退致します。
金井 康二
　本日早退させていただきます。大変に申し訳ありません。
林 秀彦
　ボーイスカウトに助成金をありがとうございました。今
後とも宜しくお願いします。
本山 佳宏・宮田 美行・小澤 博之
　堤康喜智クラブ研修リーダーの卓話、大変楽しみにして
います。木村修洋君、ひさしぶり！

公共イメージ委員会　　林 秀彦委員

本日の卓話

クラブ研修リーダー　堤 康喜智君

 『世界大会・台北南門扶輪社訪問４日間の旅』について、
再度のご案内。

　皆さんに３分間スピーチをお願いします。スピーチ者
は、出席カードを会長にシャッフルしてもらい決めます。

柳 信男君 小澤博之君

北野浩司郎君 木村修洋君


